

# Particules métalliques dans les vaccins : les complotistes ont encore frappé



par Michel de Lorgeril.

L'été 2021 a été marqué par une étrange information, confirmée par de multiples **sources conspirationnistes**, stipulant que les vaccins anti-covid contenaient des particules métalliques qui excitaient les aimants.

Évidemment, bandes d'idiots, cette information n'avait aucun sens : pourquoi y aurait-il des particules métalliques dans les seringues vaccinales ?

Encore une idée de quelques zombies qui voient le mal partout. Les autorités sanitaires, les scientifiques de service et les médias ont aussitôt [et à juste raison] rejeté ces théories farfelues.

Par exemple, le subtile *Figaro* est allé interviewé des gens sérieux...

Accueil > Actualité > Sciences & Environnement

## Non, les vaccins anti-covid ne contiennent pas de particules aimantées

Par **Jeanne Sénéchal**

Publié le 01/06/2021 à 15:31, mis à jour le 01/06/2021 à 16:03

Et l'incomparable crétin-décodeur du journal du soir des gens accomplis (le fameux Adrien Sénécat) s'est précipité pour nous informer que ces informations... étaient bien sûr des fake news !

### Les vaccins sont-ils « contaminés par des nanoparticules toxiques » ?

Les Décodeurs continuent à répondre à vos questions sur les vaccins. Aujourd'hui : comment une étude a été surinterprétée pour attiser les craintes.

Le Monde | 19.07.2017 à 18h15 • Mis à jour le 20.07.2017 à 09h35 | Par **Adrien Sénécat** ([journaliste/adrien-senecat/](#))

Seulement voilà, le **Ministère Japonais de la Santé** (ou quelque chose d'équivalent) est lui-aussi **complotiste** : ses experts ont identifié des particules métalliques dans les vaccins Moderna.

DÉPÊCHE - Vendredi 27 août 2021 - 09:39

### Les particules retrouvées dans des flacons de vaccin Moderna pourraient être métalliques

**Mots-clés :** #produits de santé #infectio #vaccins #biotech #Asie #distribution pharma #production #Takeda

TOKYO, 27 août 2021 (APMnews) - Le contaminant trouvé dans des flacons du vaccin anti-Covid-19 de Moderna au Japon serait une "particule métallique", selon la télévision publique NHK, qui cite **des sources au ministère de la santé japonais**.

Baucoup plus ennuyeux pour le déconneur du *Monde* (payé pour mentir) et l'experte du *Figaro* (payée pour quoi ?), **Moderna l'a implicitement confirmé**.

Ce n'est plus une fake news, c'est une enquête à diligenter...

Le Japon a suspendu jeudi 1,63 million de doses du vaccin Spikevax\* après la détection de particules de "quelques millimètres" dans 39 flacons non ouverts, signalée par le distributeur Takeda (cf dépêche du 26/08/2021 à 17:27). Le lot concerné et deux lots adjacents, fabriqués sur la même ligne de production, ont été retirés du marché, affectant 863 centres de vaccination dans l'archipel.

Selon NHK, les particules réagissent aux aimants et pourraient donc être du métal, bien que cette identité ne soit pas confirmée, a fait savoir un responsable du ministère japonais. Moderna a pour sa part décrit le contaminant comme une "matière particulaire" qui ne pose pas de problème d'innocuité ou d'efficacité.

C'est encore plus ennuyeux pour les Agences sanitaires internationales (payées pour quoi ?) qui vont devoir expliquer à quoi elles servent... sinon à faire genuflection devant les stars du grand Kapital Pharma, comme dirait un célèbre Karl...

Moderna a expliqué jeudi qu'il suspectait un problème de fabrication survenu sur l'une des lignes de production du site de son sous-traitant espagnol Rovi, qui a lancé une enquête. Le façonnier produit des doses à destination de tous les marchés en dehors des Etats-Unis.

L'Agence européenne des médicaments (EMA) a demandé au titulaire de l'autorisation de mise sur le marché (AMM) de "fournir des informations sur tout impact potentiel sur les lots fournis à l'Union européenne, ainsi que des détails sur l'enquête en cours", a-t-elle fait savoir à Reuters jeudi.

Que va dire le Grand manitou qui gouverne le Ministère de la Santé en France ?

Tout cela devient quelque peu nauséabond.

Outre que les informateurs des grands médias s'avèrent n'être que des vulgaires propagateurs de fausses informations, il semblerait que les conspirationnistes aient eu raison avant tout ce « sale petit monde » de la désinformation organisée.

Ne pourraient-ils pas, de temps en temps, dire vrai ?

Ils viendront ensuite se plaindre de faire faillite parce que le public va s'informer sur les réseaux sociaux.

Ils n'ont pas encore compris que **les médias conventionnels et les réseaux sociaux sont des vases communicants** : plus les médias officiels sont mauvais et menteurs et plus les réseaux sociaux enflent !

La jeunesse l'a compris ; **la jeunesse ne lit pas le Figaro et encore moins Le Monde !**

---

source : <https://michel.delorgeril.info>